

# Sub-leader

駅家西小学校  
5年学年通信  
2024年(令和6年)  
6月6日  
第6号

## 社会見学いってきました！

5月31日(金)に、社会見学に行ってきました。午前中は、平和記念公園内を、ピースボランティアの方々と一緒に、慰霊碑巡りをしました。午後は、平和記念資料館の見学をしました。慰霊碑巡りでは、それぞれの慰霊碑に込められた思いを知りました。資料館では、被爆者の遺品や被爆の惨状が分かる写真や資料の見学を通して、戦争の悲惨さや被爆後の広島への復興の歩みについて学習しました。今回の碑巡りや資料館見学を通して学習したことを、今後の総合的な学習の時間での平和学習に生かしていきます。

活動の写真

～児童の作文から～

- 私たちは当たり前のように過ごしているけれど、昔の人は戦争や争い、原爆の被害があって小さいころに亡くなっている人がいました。だから、何があっても人生を無駄にしたくないなと思いました。
- 平和記念公園や平和記念資料館を見て、原爆の恐ろしさを知りました。だから、世界中から戦争がなくなってほしいと思いました。
- 資料館の写真や展示物を見て、被爆者の家族のことを考えると、どんなに悲しかったかと胸が痛くなりました。
- 当時のことを思うと、辛く悲しい気持ちになりました。もう二度とこんな悲しいことがおこってはいけなくて強く思いました。もっと知っていく必要があることと、広島に住んでいる僕たちが受けついで忘れてはいけなかったと思いました。